



El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Unos desconocidos comienzan a cortar las comunicaciones telefónicas en Barcelona

(Conferencia de la tarde)

Actualidad política

Madrid.—En la sesión de anoche del Congreso comenzó la interpelación sobre los sucesos estudiantiles.

Intervisieron los señores Pabón y Primo de Rivera pronunciando interesantes discursos atacando a la FUE y al ministro de Instrucción quien desautorizó a las autoridades académicas de Zaragoza.

—Maura dice que se opondrá rotundamente a la concesión de la amnistía a Calvo Sotelo y Guadañaleros, porque la juzga como fundamental para la República, habiendo expulsado de su partido a dos diputados que discrepaban en esta cuestión.

Estima la situación política actual insostenible y no se explica como el Gobierno permanece impasible ante la revolución que se está preparando.

—El presidente de la Cámara no sabe cuando se discutirá el proyecto de amnistía a Calvo Sotelo y Guadañaleros, ni tampoco el proyecto de concesión de haberes al Clero ni el dictamen sobre la reforma de la ley de Términos municipales.

—Esta mañana se reunió en una de las sesiones del Congreso la Comisión de Reglamento Interior. El presidente de la misma, Besteiro, manifestó que en la reunión se había avanzado en el estudio de varios artículos entre ellos el que se refiere a la Comisión y Diputación permanente y a la provisión de los cargos que puedan quedar vacantes en la misma estando o no abiertas las Cortes.

—El domingo pronunciará un discurso Indalecio Prieto en el Cine Pardiñas sobre «Los socialistas ante la República». Por la tarde hablará el nuevo presidente de la U. G. T. Anastasio de Gracia sobre «Socialismo y sindicalismo».

Noticias de Barcelona

Barcelona.—La policía montó anoche un amplio servicio de vigilancia en la Metacón del Norte.

Efectivamente se presentaron varios individuos en la estación comenzando a cortar las comunicaciones telefónicas, pero al advertir la presencia de la policía huyeron rápidamente, no pudiéndose detenerlos.

Ha nevado en Cartagena

Hoy amaneció el día con intenso frío, registrándose quizá la temperatura más cruda del invierno.

A media mañana comenzó a nevar sobre la ciudad y el campo, suceso extraordinario pocas veces conocido en Cartagena, lo cual despertó la curiosidad de las gentes que contemplaban admiradas el bello espectáculo de ver caer la nieve que hace muchos años no se daba aquí.

Los jardines y alrededores de la población presentaban pintoresco aspecto.

Algunos fotógrafos tiraron placas para la prensa gráfica.

Barcelona.—Se ha constituido el nuevo Ayuntamiento, eligiéndose alcalde al señor Pi y Suñer.

Se nombró Consejeros de Gobierno a los señores Serra, Durand, Vilalta, Ventos, Martínez Cuenco, Pachief, Hurtado y Masip.

Todos pronunciaron discurso. Pi y Suñer dijo que aunque no contaban con un programa definitivo, trabajarían en bien de la ciudad.

En nombre de la Liga habló Durand.

Otras noticias

Madrid.—Esta mañana a las diez continuó la vista de la causa por los sucesos de Agosto en Sevilla.

Informó el Fiscal quien mantuvo sus conclusiones.

Seguidamente empezó su defensa el abogado don Oristino Jiménez, defensor del general González.

—Reina un fuerte vendaval. Esta madrugada se derrumbó la cornisa de la casa número 86 de la calle del Doctor Esquerdo, propiedad de Manuel Dapena arrastrando parte del tejado y destruyendo la parte del último piso. Resultó herido Pablo Martínez.

Santander.—Reina un fuerte temporal de agua y viento. Han quedado averiadas las líneas telefónicas, permaneciendo incomunicada la población con los pueblos altos de la provincia.

El temporal de nieve es muy fuerte. Ha quedado cerrado Puerto Escudo, impidiendo el paso de los automóviles. También nieva en reinos. Oviedo.—A causa de la gran nevada no llegó el rápido de la madrugada.

Alicante.—Un hidroavión de Los Alcázares maniobrando en el puerto alcanzó la hélice al mecánico Ramón Moreno, fracturándole el antebrazo.

Del extranjero

Panamá.—Se ha descubierto un complot para atentar contra la vida del presidente Arías.

Han sido detenidos dos chóferes pues intentaban cometer el atentado, el cual debía llevarse a cabo en la carretera.

Los chóferes han confesado que uno de los asesinos es hijo de un ministro del actual Gobierno.

El paro obrero

El alcalde señor Sánchez Mecha ha convocado a las fuerzas vivas de esta ciudad a una reunión que tendrá lugar mañana a las doce en el Ayuntamiento para tratar del problema del paro obrero.

De Sociedad


En la parroquia de Santa María de Gracia ha recibido las regeneradoras aguas del Bautismo el niño que dió a luz la distinguida señora doña Dolores López Pinto, esposa del culto Ingeniero Director de la Mancomunidad de los Canales del Taibilla don Agustín Martín Montalvo y Guerra.

El nuevo cristiano recibió el nombre de José María y fué apadrinado por su abuelo el general Excmo. Sr. don José López Piñero, comandante militar de esta plaza, y por la señorita Isabelita Domínguez.

Los señores de Martín Montalvo obsequiaron espléndidamente a la selecta concurrencia que asistió a la ceremonia religiosa. Reclaman nuestra enhorabuena.

Los médicos saben lo que conviene a sus hijos

¿Qué más puede decirse del poder tónico de la Emulsión Scott cuando todo un Doctor, de vasta experiencia en enfermedades del pecho, la escoge entre todos los preparados para sus propios hijos? Los Médicos, mejor que nadie, saben apreciar el valor tónico y alimenticio de la Emulsión Scott y cómo fortalece a los niños y les preserva de enfermedades. El Dr. González Cogolludo, del Dispensario anti-tuberculoso de Talavera de la Reina (Toledo), nos escribe: "Prescribo sistemáticamente en mis servicios oficiales y particulares la Emulsión Scott como uno de los fijadores del calcio en el organismo y siempre obtengo buenos resultados. Es preparado que toman continuamente mis hijos." Firmado: Dr. González Cogolludo.



EMULSIÓN SCOTT
Cada cucharada conduce a la salud!

¿Habrá fiestas en Primavera?

Debe haberlas y parece así que las habrá.

Ayer tarde se reunió en el Ayuntamiento la Comisión de Festejos para cambiar impresiones sobre el particular.

Se acordó esperar a conocer la prestación económica del Municipio que habrá de acordarse en la sesión de esta tarde, estudiando el propósito de organizar un buen programa de fiestas a base de nuestras famosas procesiones de Semana Santa.

La Comisión se reunirá de nuevo el próximo lunes.

Camisetas
para caballeros y niños, de todas clases.
Precios baratísimos.
Almacenes Hinojal

Espectáculos
(Nuestro anuncio en esta sección no significa aprobación ni recomendación del espectáculo; sólo informar al público.)

Teatro Circo.—Cine sonoro. Hoy «Una morena y una rubia» (español).

Cine Sport.—Programa sonoro. Hoy y mañana «Los crímenes del Museo» drama emocionante (en colores naturales) estréno.

CASAU

Se ha recibido la nueva serie de Aparatos PHILIPS.

Radio 1934. A superinductancia (Nuevo principio en Radi.).

Sólidas
Selectividad

Sencillos
Baratura

El Mundo bajo su techo con un PHILIPS.

Instalaciones p...ra clases, cascos y bares.

Demostraciones y vé...la a plazas en

CASA CASAU
MAYOR 13

El precio del pan

Hoy ha comenzado a expandirse en Cartagena cinco céntimos más caro. El pan corriente que se vendía a 0.70 quilo, ahora cuesta 0.75, lo cual supone una carga más para la economía doméstica de la mayoría de las familias que se venían abasteciendo de esta clase de pan.

Nota de la Alcaldía
Por la superioridad se ha fijado el precio del pan llamado de familia en esta provincia, para el mes de la fecha, a setenta y cinco céntimos el quilógramo.

Esta clase de pan, que es la única sujeta a tasa, deberá ser de forma redonda o alargada, pero siempre de superficie lisa, en piezas cuyo peso será de mil a tres mil gramos y puede ser el llamado candel de masa compacta y dura o del denominado de flama de masa esponjosa y blanda. La referida clase de pan de familia deberá elaborarse en cantidad suficiente para el abastecimiento.

Lo que se hace público por la presente nota, para conocimiento del vecindario.

Con mi regalo y una PERLA DE ARAGON ZARA ni eso ni me tose nada

Fabricados de puro extracto del mejor regalo de España. Son una golosina medicinal para grandes y chicos. No atacan al estómago como las pastillas a base de drogas y narcóticos... y cuestan menudísimo. Cajas Plaz. 0.75.



PERLAS DE ARAGON
ZARA
Fabrica de Regalos. Apartado 247. ZARAGOZA

PERFUMERIA ROS

Corbatas

Últimas novedades.
Almacenes Hinojal

ROYAL
PUERTA DE MURCIA 27

Ofrece al público los mejores Turrónes, Mazapanes, Dulces, Mantecados finos y cortientes.

Especialidad en el mazapán Royal y turrón Guirache.
Teléfono 1430